



**¡ Basta de incompetentes ! Carlos Durall Ciprés.**-Hace más de una año y me quedo corto, en Plaza Playilla de la Red, hay un parque infantil y en medio se encuentra una caseta de cableado eléctrico la cual está rota y salen los cables, con el correspondiente peligro, pues un adulto no meterá las manos ahí, pero ¿quien nos dice que un niño que acuda a los columpios, se acerque por curiosidad infantil y se quede ahí? ¿De quien es competencia ese arreglo Sr.Mora? ¿Tampoco del equipo de Gobierno que usted representa? Si no es suya, transmita a la autoridad competente que solucione esta grave incidencia.Pues aquí se pasan la patata caliente de un lugar a otro sin tomar soluciones. Basta de incompetentes.